

INFORMATION ZUR ERÖFFNUNG DES ERWEITERUNGSBAUS

Von der Grundsteinlegung für den Erweiterungsbau des GpZ bis zur Fertigstellung des Neubaus sind 1 ½ Jahre verstrichen. Im April dieses Jahres war es dann soweit – der Neubau konnte bezogen werden. Im Anschluss daran haben die Umbauarbeiten im Bestandsgebäude begonnen.

Die offizielle Eröffnung des Erweiterungsbaus wird am Mittwoch, den 18. November 2015 mit geladenen Gästen gefeiert.

Kurz darauf, am **Samstag den 21. November** sind alle Interessierten und Förderer zum „Tag der offenen Tür“ des GpZ eingeladen. Es finden Führungen und vielfältige Aktionen statt. Für musikalische Unterhaltung, Speisen und Getränke ist ebenfalls gesorgt.